

Ist Schwäbisch Hall schon ein Fahrradparadies? Jetzt beim ADFC-Fahrradklima-Test 2022 abstimmen!

Noch bis zum 30. November 2022 können Radfahrerinnen und Radfahrer das Fahrradklima (= die Qualität der Radwege und die Wichtigkeit des Radfahrens in Hall) vor ihrer Haustür bewerten. Der ADFC Landesverband Baden-Württemberg ruft landesweit am 29.10.2022 mit seinen Gliederungen zur Teilnahme am ADFC-Fahrradklima-Test auf und läutet den letzten Monat der Teilnahmemöglichkeit ein. Dieses Mal wird ein besonderer Fokus auf den ländlichen Raum gelegt, denn dort gibt es viel Potential für den Radverkehr und einen hohen Nachholbedarf beim Infrastrukturausbau. Der ADFC Schwäbisch Hall ruft die Bürger*innen auf, noch bis Ende November zahlreich an der Abstimmung teilzunehmen.

Der ADFC Schwäbisch Hall fordert: „Wir wollen einen nachhaltigen und klimafreundlichen Straßenverkehr, von dem alle Einwohner*innen der Stadt Hall profitieren. Um weitere Maßnahmen an die Politik heranzutragen, brauchen wir die Rückmeldung der Bürger*innen, denn sie wissen am besten, was sie brauchen, um im Alltag mehr mit dem Fahrrad unterwegs zu sein. Wir bitten daher alle Radfahrenden von Schwäbisch Hall sich ein paar Minuten für die Befragung auf www.fahrradklima-test.de zu nehmen.“

Für den persönlichen Austausch steht der ADFC Schwäbisch Hall am Samstag, 29.10.2022 von 8 bis 12 Uhr am Dietrich-Bohnhoeffler-Platz zur Verfügung. Der Fahrradklimatest kann auch vor Ort ausgefüllt werden und Interessierte können sich über unsere Aktivitäten in und um Hall informieren an unserem Infostand.

Zufriedenheits-Index der Radfahrenden

2020 bewerteten knapp 230.000 Radfahrerinnen und Radfahrer die Fahrradfreundlichkeit in über 1.000 Städten und Gemeinden. Auch in

Schwäbisch Hall stimmten damals 267 Radfahrende über das Fahrradklima in Schwäbisch Hall ab. Leider erhielt die Stadt nur die Schulnote 4,1.

Der ADFC-Fahrradklima-Test fragt in 27 gleichbleibenden Fragen die Fahrradfreundlichkeit vor Ort ab.

Seit 1. September haben in Hall schon 132 Radfahrende an der Abstimmung teilgenommen, das sind bis jetzt etwa halb so viele Teilnehmende wie vor 2 Jahren. Deswegen rufen wir alle Radfahrenden auf, die noch nicht am Fahrradklima-Test teilgenommen haben, noch abzustimmen, um ein wirklich aussagekräftiges Ergebnis zu erzielen.

Förderung durch Bundesverkehrsministerium

Der ADFC-Fahrradklima-Test findet bereits zum zehnten Mal statt und ist die größte Befragung zum Radfahrklima weltweit. Die Förderung erfolgt durch das Bundesministerium für Digitales und Verkehr. Die Ergebnisse werden im Frühjahr 2023 vorgestellt.

Hinweis an Redaktionen: Logo und Grafiken zum ADFC-Fahrradklima-Test finden Sie unter www.fahrradklima-test.adfc.de/info-service/. Wir freuen uns, wenn Sie den Aufruf zur Abstimmung auf www.fahrradklima-test.de sowie den Hashtag #fkt22 weiter verbreiten, denn der Test wird umso aussagekräftiger, je mehr Radbegeisterte teilnehmen.

Bitte den Artikel mit dem **Bild** auf der nächsten Seite abdrucken.

Vielen Dank.

Dieter Wolfarth, ADFC SHA 22. 10. 2022

Zukunft des Radverkehrs

Investiert deine Stadt in Infrastruktur?



ADFC
Fahrradklima-Test
2022

fahrradklima-test.adfc.de